

„Sindostschwarz“, 30.08.2018



Der Songline Chor Ennenda am Afrika-Sommerfest in Einsiedeln

Auch eine einzelne Kirchgemeinde kann Grosses bewirken. Dies bewies einmal mehr die reformierte Kirchgemeinde Einsiedeln anlässlich ihres jährlichen Afrika-Sommerfestes am 12. August.

Seit mehreren Jahren unterstützt die Kirchgemeinde ein konkretes Projekt zur Selbsthilfe in der Demokratischen Republik Kongo: «Projekt Afrika V.V.V. (Villages et Villes à Vivre)» – ein Projekt, das oft auch administrative und politische Hürden meistern muss. Die finanzielle Unterstützung aus Einsiedeln findet aber ohne Umwege ihren Bestimmungsort. Folglich kommt jeder einzelne gespendete Franken auch an sein Ziel.

Dieses Jahr wurde der Songline Chor Ennenda dank persönlicher Beziehungen zu Einsiedeln zur musikalischen Umrahmung des Gottesdienstes und anschliessenden Festes eingeladen. Im Gottesdienst erklangen themenbezogen afrikanische Volkslieder und Gospels. Eingebunden waren auch die Kinder aus dem Ferienlager der Gemeinde: In einem Theaterstück zeigten sie anschaulich, dass Blumenzwiebeln zuerst ins Dunkle der Erde müssen, um danach zu wunderschönen farbigen Blüten heranwachsen zu können. In seiner Predigt ging Pfarrer Urs Jäger darauf ein, dass es auch im Leben schöne und dunkle Stunden gibt. Beide gehören zum Leben. Auch eine gerechtere Verteilung der Bodenschätze und Gaben unserer Erde war ein Thema. Dazu kann jeder einzelne von sich aus einen eigenen kleinen Beitrag leisten. Die reformierte Kirchgemeinde Einsiedeln macht dies schon jetzt, indem sie dieses konkrete Projekt in Afrika aktiv unterstützt.

Während des Mittagessens auf dem einladenden Vorplatz der Kirche gab der Songline Chor noch mehrere Ständchen aus seinem breiten Repertoire, welche mit grossem Applaus verdankt wurden. Freudig und souverän zugleich führte uns unsere neue Dirigentin, Mi-Helen Müller-Trautmann durch das musikalische Programm. Der ganze Chor fühlte sich in der Gemeinde willkommen und vom ersten Moment an herzlich aufgenommen.

Der Songline Chor Ennenda probt jeweils am Dienstag um 20 Uhr im Schulhaus Hof in Ennenda. Neue Sängerinnen und Sänger sind bei uns jederzeit willkommen.

—Susanne Leuppi

www.songlinechor.ch